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ある日、

新人 船谷は気がついた。

「サンセリテのサプリメントって

　ちょっと安すぎない？」

「安いってことは中身も安もの？

　安かろう悪かろうってこと…？」

「会社に利益は残るの？」

「私のお給料は大丈夫かしら？」

ふ な や

社長！新人 船谷が大変です。

お値うちの理由を、

もう一度、教えてください。

値段と品質を天秤にかけて、安く
ても良いものを探しているよね。

そして、ただ安けりゃいいって
ことでもないでしょう？

たしかに。こんなに良いものな
のにこの値段！？という驚きが
ほしいですね～。

はい！たとえば、わたしポン酢が
大好きで、ひと月に1本買うんで
す。でも千円超えはどんなに美味
しくてもリピートできません。
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社長、私、不安になっちゃいまし
た。サンセリテの商品は、安かろ
う悪かろうじゃないか？って…。

“お値うちのよろこび”ですか？
ぜひ聞きたいです！

そうよね。きちんと理由をお話し
ないとね。まず、お値うちのよろ
こびから話をしてもいい？

外山さんは日々のお買い物で、
お値うちなものって探す？

もちろんです。物価の高騰も
あって、スーパーではいつも目
を光らせていますよ。

新人 船谷 社長 陽子 社員 外山
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お値うちの理由、
告白します。
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私もです！毎日使う化粧水は、安
すぎるとテンションが上がらない
けど、1万円超えは大赤字！

そうでしょう。価値あるお値うち
品って、毎日でも続けられるもの
だと思うの。

だから私は会社を立ち上げて、
最初のサプリメントを作るとき、
続けられる価格かどうかをすご
く吟味した。

生活者として、無意識に大切に
している価値観かもしれません。

あのう…サンセリテのサプリメント
は、本屋さんの値決めを参考にした
と聞きましたが？
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あぁ～よかった。安心しました！
大切なお客様のためにも、お値う
ちを守っていきたいと思います。

健康食品業界にならったら、もっと
儲かっていたかもね。でも、利益より
お客様の健康に貢献したいでしょ。

お客様と20年に渡って築くこと
ができた関係を土台に、従業員の
みんなにももっと還元したい。

お客様はもちろん、サンセリテ社
員のためにも、利益を生み出す努
力も欠かせないですよね
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つまり、中身の成分が安価で、安
かろう悪かろうというわけではな
いんですね！？

それを聞いて安心しました。ちな
みに、お値うちを続けることで経
営に影響はないんですか？

そう。原料選定にはこだわって、たっ
ぷり良質な成分を配合してるよ。

おかげで、毎日、続けていただける
価格にすることができたんですね。
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そうなんですか！？その話、詳しく
聞かせてください。

健康食品業界を参考にして値決め
をしたわけではないんですね？

そう。だから、あとでいろんな人
に笑われました。でも、一度決め
たら、引き返せないじゃない。

サンセリテを創業する前、私は紀
伊国屋書店で20年以上働いてい
たの。本屋さんは利益が低いから
ね。それにならっちゃった。
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『健究室』感想掲示板

『健究室』のバックナンバーは、サンセリテ札幌のコーポレートサイトで
ご覧いただけます。インターネットでご覧になれない方は、ご相談ください。

2019年5 月に創刊した、お客様とサンセリテ札幌とのコミュニケーションマガジ
ンです。社長も社員も実名で登場し、（それまでイラスト以外で登場することはあ
りませんでした！ ）私たちが「大切にしている考え」や「価値観」をお届けして
います。「時々、健康に悪いことをしよう！」や「運動、嫌いです！」など、ふつ
うの健康カンパニーが言わないことも、赤裸々に語っています。
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健究室1号へのお手紙
健究室7号へのお手紙

健究室21号へのお手紙
健究室10号へのお手紙

健究室ってなあに？

～うれしい感想、いつもありがとうございます！～


